

Grundschule Moritzberg, Hildesheim: Bericht von Kirsten Brunotte:

„Die Wachstumsbedingungen sind in diesem Frühjahr eher schwierig. Wir haben uns an verschiedenen Stellen sehr große Mühe gegeben, aber mangels Regen will das Saatgut nicht so richtig keimen. Oder haben tatsächlich Schnecken vieles genascht?? Insofern ist der Erfolg beim Aussäen teilweise eher mäßig. Dennoch hat die gesamte Aktion im Rahmen einer Projektwoche allen Kindern viel Spaß gemacht.

Schauen sie gerne auch mal auf unsere Homepage dazu: <http://www.gelbe-schule.de/>
Das kleine Insektenhotel erfreut sich einiger Bewohnerinnen.
Im Anhang Fotos unserer Aussaatbemühungen.“

